

Un niño de 8 años se encuentra en estado crítico tras ser embestido por una motocicleta; los autores del siniestro se dieron a la fuga

Principal



Publicada el: 03/01/25	Visitas: 39
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-nino-de-8-anos-se-encuentra-en-estado-critico-tras-ser-embestido-por-una-motocicleta-los-autores-del-siniestro-se-dieron-a-la-fuga_13458.php

**UN NIÑO DE 8 AÑOS SE
ENCUENTRA EN ESTADO
CRÍTICO TRAS SER
EMBESTIDO POR UNA
MOTOCICLETA; LOS
AUTORES DEL SINIESTRO
SE DIERON A LA FUGA**

Principal

Un niño de 8 años se encuentra en estado crítico tras ser embestido por una motocicleta; los autores del siniestro se dieron a la fuga

Un niño herido en Durazno a minutos de recibir el Año Nuevo: la Policía investiga quiénes son los responsables.

Atropello en Durazno: Niño de 8 años se encuentra en estado grave tras ser impactado por motocicleta

Quince minutos antes de la llegada del Año Nuevo, un niño de 8 años fue atropellado en la calle Atahualpa Rodríguez, casi en su intersección con Julio Bastos, en la ciudad de Durazno. El menor se encontraba esperando junto a su familia para celebrar la medianoche cuando una motocicleta, ocupada por dos personas, pasó a alta velocidad y lo impactó, antes de darse a la fuga.

Trás el atropello, el niño quedó tendido en la calle y recibió asistencia inmediata de su madre y vecinos que se encontraban en las cercanías.

Minutos después, fue trasladado a un centro de emergencia local y posteriormente derivado al hospital Pereira Rossell de Montevideo, donde actualmente permanece internado en estado grave.

La subjefa de Policía de Durazno, Andrea Corujo, declaró a Subrayado que hasta el momento no han logrado identificar a los ocupantes de la motocicleta involucrada en el accidente. Las autoridades están analizando las cámaras de videovigilancia de la zona con el objetivo de determinar el recorrido que realizó el vehículo y así poder dar con los responsables de este desafortunado incidente.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**UN NIÑO DE 8 AÑOS SE
ENCUENTRA EN ESTADO
CRÍTICO TRAS SER
EMBESTIDO POR UNA
MOTOCICLETA; LOS
AUTORES DEL SINIESTRO
SE DIERON A LA FUGA**

e 8 anos se encuentra en estado critico tras ser embestido por una motocicleta los autores del siniestro se dieron

Tags

impactado, atropello, atropellado, responsables, recibir, llegada, investiga, motocicleta, atahualpa, encontraba, minutos, durazno

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Un pequeño de tan solo 4 años se encuentra en estado crítico en el Cti tras ser embestido por una motocicleta en Salto*
- 4.3 *** *Un pequeño de cuatro años sufrió heridas de consideración tras ser atropellado por una moto en Salto*
- 4.8 *** *Progresiva recuperación del niño de 4 años tras ser atropellado por una motocicleta*
- 4.1 *** *Tragedia en las calles: Peatón pierde la vida tras ser atropellado por un ómnibus, mientras un ladrón intenta robar en el vehículo tras el accidente*
- 4.1 *** *Tragedia en Atlántida: un peatón pierde la vida al ser atropellado en la ruta Interbalnearia*
- 3.5 *** *Tragedia en Ruta 1: Un fallecido por atropello y un sorprendente despiste al día siguiente en el mismo lugar*
- 4.5 *** *Un niño de apenas tres años fue atropellado por una motocicleta en Pando*
- 4.4 *** *Accidente de tránsito en Montevideo: un niño herido al ser atropellado por un vehículo*
- 4.0 *** *Tragedia en Soriano: un operario pierde la vida al ser embestido por un camión mientras realizaba tareas en la ruta*
- 4.4 *** *Niño de diez años se encuentra en estado crítico tras sufrir una descarga eléctrica en un almacén*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo